

# La Fnaca a organisé son repas champêtre



**Au centre, au premier plan, le président Marc Portaz accroupi à côté de Guy Drillat.**

Tous les étés, les membres de la Fédération Nationale des Anciens Combattants Algérie, Maroc, Tunisie (Fnaca) de Chapareillan organisent un repas champêtre pour se retrouver sans grand déplacement. Contrairement au mois de juin, où un groupe de 45 personnes était parti toute une journée dans le Rhône et en Saône-et-Loire,

afin de visiter le musée automobile Henri Malartre et le Hameau du vin, ou Hameau Duboeuf, à Romanèche-Thorins.

Samedi, l'association était accueillie chez un viticulteur de Chapareillan, Alain Chautemps. Marc Portaz a remercié la municipalité, représentée par Malika Manceau, et les nombreuses "petites mains" indis-

pensables à la vie de la Fnaca locale, qui avaient préparé un repas gargantuesque. Cette réunion a également été l'occasion de remettre à Guy Drillat la médaille (lire ci-contre) que la maire Martine Venturini aurait dû lui décerner le 14 juillet, ce qui n'a pas pu se faire puisqu'il était en vacances.

**Agnès BERNÈS**

## Guy Drillat a reçu sa médaille

Guy Drillat, Chapareillanais de naissance, puisqu'il est né dans sa maison familiale, est parti en Algérie le 20 novembre 1962, à 20 ans. Il est revenu en 1963, en bénéficiant d'une modification dans la durée du service militaire, qui est passée de 18 à 16 mois. En 2002, Guy Drillat avait reçu le diplôme du "Titre de Reconnaissance de la Nation", qui lui donnait droit à la retraite du combattant. Samedi, il s'est écrié : « Il a fallu attendre 18 ans pour avoir la croix et la carte du combattant ! »

C'est Malika Manceau, représentant la maire Martine Venturini, qui a épinglé la médaille, aux côtés du président de la Fnaca chapareillanaise.



**De gauche à droite, Guy Drillat, Marc Portaz, Malika Manceau.**